



Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt

TOP



Frau
Ortsvorsteherin Ulla Brede-Hoffmann, MdL

08/16/2010

Mainz, 18.01.2010

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 27.01.2010

Erweiterung der Öffnungszeiten des „Haus der Jugend“

Der Ortsbeirat fordert die Verwaltung auf, die Öffnungszeiten und das Angebotsprogramm abends und am Wochenende für das „Haus der Jugend“ zu erweitern.

Begründung:

Jugendzentren sind elementare Bausteine der erfolgreichen Jugendpolitik einer Kommune. Dort werden unter pädagogischer Begleitung Angebote für Jugendliche bereitgestellt, die eine altersgerechte Freizeitgestaltung ermöglichen. Hierdurch können sie mit einem ausreichenden Freizeitangebot versorgt werden, dass vor Isolation, Abspaltung und Verhaltensauffälligkeiten schützen kann.

Die Ausgestaltung des Programms an den Wochenenden soll in enger Zusammenarbeit mit den Kindern und Jugendlichen erarbeitet werden, um die Akzeptanz bei den Kinder und Jugendlichen zu erhöhen. Die Einbindung von freien Trägern der Jugendarbeit sollte genutzt werden.

Deshalb ist es wichtig, dass die Öffnungszeiten des Hauses der Jugend erweitert werden. Denn Jugendliche haben nicht nur unter der Woche innerhalb der Öffnungszeiten Freizeit, sondern gerade abends (18.00-22.00 Uhr) und an den Wochenenden.

Stephan Vormerker